

# これからは

(令6.11月)

皆さん  
お久しぶりです。  
宣光です。  
なんぢろう。  
この新聞作り  
をしている時  
が一番楽しい  
です。  
今年この光新  
聞を作り出すの  
は今回でまだ  
2回目です。



ような新聞  
が出来るか  
考へたいです。  
無理にでは  
無く自分の  
出来る範囲  
で楽しく作って  
行きたいです。  
そしてあまり  
行きたいです。  
の温かいアドバ  
イスまた笑顔  
のおかげです。  
ゆっくりやースに  
いつも付いて  
来てもらひ  
左下の写真  
は僕が今年  
2024年10月  
27日  
の朝に作った  
納豆入りピザ  
パンです。

考えてみた  
くらし。味は  
ど、うだろ  
う。僕は好き  
味で美味しいか  
たです。  
また次も作って  
みたいで  
す。

## また次も



人気アニメ  
「あたしんちの  
中でユズと言  
うキャラクターが  
作っていいる話  
があり  
作ってみました。  
僕は好きな  
味で美味しいか  
たです。  
また次も作って  
みたいで  
す。